

El cuerpo de Santiago Maldonado habla, en su silencio ensordecedor clama por justicia y en pos de libertades democráticas.

Por: La Izquierda Socialista CMI. 25/10/2017

Finalmente apareció Santiago. Apareció su cuerpo en las aguas del río Chubut, el cual ayer finalmente fuera confirmado por su familia en la morgue en Buenos Aires, su cuerpo inerte mostró con crudeza a la sociedad argentina toda la naturaleza vejadora de la desaparición forzada.

Desde que se produjo la desaparición forzada de Santiago el 1 de agosto, se ha montado todo un andamiaje de mentiras y complicidades entre el gobierno nacional y sus esbirros, la Ministra de Seguridad Patricia Bullrich, Pablo Noceti y demás funcionarios que no solo comandaron el desalojo de la ruta 40 y las fuerzas de la Gendarmería Nacional, sino que propiciaron un sin número de maniobras y mentiras para obstaculizar una investigación que revele la responsabilidad de la Gendarmería Nacional en su desaparición.

Ahora, con la aparición del cuerpo y la confirmación de su identidad, es utilizado por los medios de comunicación afines al gobierno para manipular y direccionar la responsabilidad de su desaparición a las comunidades mapuches. Como así también, discutir y mancillar la figura de Santiago, un compañero solidario y con conciencia de clase hacia la pérdida de territorios, la concentración en pocas manos y la usurpación atroz de los capitalistas de las tierras comunitarias.

El Estado nacional y sus instituciones, como así también su carácter de clase quedaron desnudados, en la continuidad e impunidad del aparato represivo y por las diversas artimañas comunicacionales y judiciales que se tejieron para forzar y desviar la investigación sobre la desaparición de Santiago.

Lo dijeron Sergio Maldonado, Mabel Sánchez (APDH) y Soraya Maicoño, una de las voceras de la comunidad. Un cuerpo manipulado, un cuerpo plantado. Y aún en su figura y simbolismo de lucha y solidaridad, tejiendo viles mentiras, manoseándolo, erosionándolo, fagocitándolo lentamente hasta que de Santiago no quede nada.

Así como Santiago, el aparato que tampoco antes ningún gobierno ha desmantelado, desapareció a Julio López, detuvo a Milagro Sala, se llevó a Arruga, Carrasco y la lista sigue en la democracia burguesa, que defiende con visceralidad los intereses capitalistas.

Desde la Corriente Socialista Militante hacemos un llamado a la población a desconfiar del Estado en sus diferentes estamentos, como así también en los plumíferos a sueldo de los medios de comunicación que sostienen las mentiras del empresariado en el gobierno.

Desde la Corriente Socialista Militante, sección argentina de la Corriente Marxista Internacional hacemos un llamado a mantener el estado de alerta y movilización ante cualquier maniobra del Gobierno de Cambiemos para entorpecer la investigación.

Justicia para Santiago Maldonado

Libertad a Milagro Sala

Aparición con vida de Julio López

Juicio y castigo para Bullrich, Noceti, Garavano y todos los responsables materiales e intelectuales

Por la defensa de las libertades democráticas

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Lucha de Clases

Fecha de creación

2017/10/25